

REMISE DE FONDS TELETHON  
2025



*Quelle belle équipe !*

Nous avons remis un chèque de 7 442 € au bénéfice du TELETHON le 28 Janvier 2026. En présence de notre correspondante AFM, Mme GAGEY et accompagné d'une partie de nos bénévoles pour récolter des fonds pour la recherche.

Merci à toutes les personnes qui se sont mobilisées pour la préparation de ces événements mais aussi pendant la soirée pour animer les stands. Toutes les personnes qui ont confectionnées les gâteaux et préparer les lots de la tombola.

Merci à tous les donateurs, privés, associatifs...

Merci aux enfants de l'ALOHA et L'Île aux Kids pour leur participation.

Et bien sûr merci à tous les commerçants ou entreprises qui ont fait don d'objet pour la tombola.

Merci à tous !!!